



lunes 22 de septiembre de 2025

## La Laguna acoge unas jornadas técnicas dedicadas a los riesgos geológicos y la gestión de situaciones de emergencia

Ya se han abierto las inscripciones para esta acción formativa, que tendrá lugar en la ciudad entre los días 6 y el 10 de octubre



La ciudad de San Cristóbal de La Laguna acogerá entre los días 6 y el 10 de octubre las 'Jornadas Técnicas sobre Riesgos Geológicos', una acción dirigida principalmente a personal técnico y responsables de la gestión de situaciones de emergencia tales como un desprendimiento de tierra, erupciones volcánicas, terremotos o tsunamis. La propuesta está impulsada por parte de la Asociación de Volcanes de Canarias, con el apoyo del Ayuntamiento del municipio.

Las personas que deseen formar parte de esta cita, enmarcada en el proyecto 'La Laguna, naturalmente segura', ya pueden consultar todo el programa de charlas y ponencias y formalizar su inscripción en la web www.volcanesdecanarias.org [ http://www.

volcanesdecanarias.org/] . Las plazas serán limitadas y se adjudicarán por orden de solicitud.

El concejal de Seguridad Ciudadana del Consistorio, Badel Albelo, recordó que "esta actividad aterriza en La Laguna avalada por el éxito que han tenido las jornadas sobre riesgos geológicos dedicadas a la ciudadanía en general, en la que participaron unas 80 personas". "Todas estas acciones nos ayudarán a mejorar la respuesta técnica y poblacional ante cualquier tipo de fenómeno de esta magnitud", agregó el edil.

La sede de esta iniciativa será el salón de actos del Centro Integral de Formación Profesional de La

Laguna, que colabora como anfitrión del evento. Además, se cuenta con la implicación de la Dirección General de Estudios, Formación e Investigación en Seguridad Pública del Gobierno de Canarias, que permitirá la certificación oficial de dichas jornadas entre aquellos asistentes que cumplan los requisitos.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Estas jornadas formativas constarán de un total de 20 horas (15 presenciales y cinco virtuales), en las que se combinará una metodología teórico-práctica con otra de un marcado carácter interactivo. Entre las sesiones programadas, destacan un mesa redonda donde se compartirán vivencias reales de intervinientes en emergencias geológicas y un ejercicio de un simulacro virtual para aplicar los conocimientos adquiridos durante las sesiones teóricas.

## Asociación Volcanes de Canarias

La Asociación Volcanes de Canarias nace en 2011 y es una asociación ciudadana, de ámbito nacional, registrada en el Ministerio del Interior del Gobierno de España. Tiene su sede en el municipio de San Cristóbal de La Laguna y se trata de un colectivo ciudadano, sin ánimo de lucro, que viene trabajando desde 2004 para mejorar la cultura volcánica de Canarias.

Sus voluntarios trabajan de manera totalmente altruista para informar y formar de manera clara pero rigurosa, sobre la actividad volcánica en Canarias y resto del mundo. Además, su labor también abarca la divulgación de informaciones y consejos para afrontar otros fenómenos naturales que afecten a nuestras islas. Para ampliar la información sobre esta asociación y todas las acciones que realiza puede visitarse su portal www. volcanesdecanarias.org [ http://www.volcanesdecanarias.org/ ] o seguirla en las principales redes sociales.